

Lors du Conseil Municipal du 6 juillet dernier, le Groupe J'aime Saint-Pierre a demandé l'élaboration d'un Plan Vélo pour développer, sur la ville, des itinéraires cyclables sécurisés.

Ce vœu a été adopté à l'unanimité mais rien ne bouge !

Selon le baromètre national 2022 des villes cyclables, St Pierre des Corps enregistre globalement des réponses défavorables (circulation dangereuse et situation dégradée depuis 2 ans). Les pistes sont inexistantes ou discontinues et peu ou pas entretenues.

Pourtant le vélo est un mode de déplacement peu onéreux, rapide et bénéfique pour la santé et l'environnement. Il est un moyen de transport à part entière pour les déplacements au quotidien.

Notre ville doit rattraper ses 15 ans de retard !

et mettre en œuvre, au plus vite, les conditions d'élaboration d'un Plan Vélo, intégré au Plan mobilités de la Métropole, en associant les usagers et en profitant du Fonds gouvernemental (250M d'€ pour 2023).

Nous aimons Saint Pierre des Corps, et vous ?

Novembre 2022